

Sus organismos:



El SENIAT es el Servicio Nacional Integrado de Administración Tributaria. El SENIAT es el organismo del estado central venezolano que se encarga de recolectar los impuestos, tales como el impuesto sobre la renta, impuesto al valor agregado (IVA), impuesto aduanero y todos los demás que tienen aplicación a nivel nacional.

EL SISTEMA DE REGISTROS ESTADÍSTICOS

Un sistema de registros estadísticos está compuesto de un conjunto de partes diferentes: Registros, Llaves, Variables estandarizadas, Métodos Estadísticos, Herramientas de Tecnologías de la Información, Metadatos y Políticas para la confiabilidad estadística y la protección de la privacidad.

Los registros estadísticos que suelen mantener los INE pueden dividirse en 4 grupos de acuerdo al tipo de objeto que manejan (personas, inmuebles, empresas y empleo).

FUENTES DE FINANCIAMIENTO DEL SECTOR PÚBLICO, APECTOS LEGALES Y OBJETIVOS

El clasificador por fuente de financiamiento del Sector Público, es un instrumento normativo que permite identificar los gastos de conformidad con la fuente de financiamiento con que dichas erogaciones se financian.

- ASPECTOS LEGALES
- OBJETIVOS

República Bolivariana de Venezuela

Ministerio del Poder Popular para la Educ. Universitaria

Universidad Nacional Experimental Simón Rodríguez

Núcleo: Caricuao

Curso: Técnicas de aprendizaje

Sección: "B"



Participantes:

Pérez, Kevin

Marilu Serrano

Rommel Hernandes

Caracas, 03 de Octubre de 2013

Impuestos



es un tributo que se paga a las Administraciones Públicas y al Estado para soportar los gastos. Estos pagos obligatorios son exigidos tanto a personas físicas, como a personas jurídicas. La colecta de impuestos es la forma que tiene el Estado (como lo conocemos hoy en día), para financiarse y obtener recursos para realizar sus funciones.

CLASIFICACION:

Impuesto directo: Grava directamente la obtención de renta de las personas físicas y jurídicas. Grava la riqueza, conociendo quién es el sujeto pasivo.

Impuesto indirecto: Grava el consumo de la renta de la persona. En este caso, la persona que reporta el dinero en la Administración Pública, no es el sujeto pasivo del impuesto.

Impuesto progresivo: El tipo impositivo (el porcentaje que se aplica sobre la base gravada por el impuesto) crece si la renta es mayor.

Impuesto regresivo: El tipo impositivo se reduce al aumentar la base sobre la cual se aplica el impuesto.

VENTAJA Y DESVENTAJAS

Ventajas: Contribuye a mejorar los servicios que brinda el estado, como son educación, carreteras, salud y todo aquello que está a cargo del estado.

No tendrás problemas con la autoridad fiscal por no pagar impuestos ni te fijaran multas por no pagar impuestos.

Desventajas: Disminuyen en forma considerable tus ingresos ya que los porcentajes fijados por la ley en materia de impuestos son bastante altos.

Aumenta el precio al que compras la mayoría de los productos que consumes por ejemplo cuando compras gasolina su precio le agregas el IVA y el iebs que son impuestos que pagas de manera indirecta; osea van incluidos en el precio al que te lo vende la gasolinera; así puedes encontrar varios ejemplos mas como ropa, zapatos y la mayoría de los productos que compras.

Sistema tributario

Venezuela como uno de los principales países exportadores de petróleo obtenía sus ingresos de este, por lo que no le había tomado real importancia a las tributaciones, considerándose como uno de los países con más baja impositiva.

Desde hace algunos años los ingresos provenientes de los recursos petroleros se hicieron insuficientes y cambiantes. Por lo que el Gobierno en los últimos períodos han buscado otras formas de financiación que le sean más efectivas.

En este sentido, y desde hace algunos años, se inicio en nuestro país un esfuerzo de modernización del estado cuyo principal objeto consistió en procurar soluciones a la grave crisis del sistema de las finanzas públicas.

La aplicación de la primera estrategia se inicio en el año 1989, con la propuesta de una administración para el Impuesto del Valor Agregado, que luego fue asumiendo paulatinamente el control de todos los tributos que conformaban el sistema impositivo nacional para ese momento.